

Horticulture

## SAINT-HYACINTHE CONSERVE SES QUATRE FLEURONS

*Pour diffusion immédiate*

**Saint-Hyacinthe, le 23 décembre 2025** – La Corporation des Fleurons du Québec procédait, le jeudi 11 décembre dernier, au dévoilement de la 20<sup>e</sup> édition de la classification horticole des municipalités évaluées en 2025, lors d'une soirée empreinte d'émotion tenue à la Salle Théâtre La Scène de Saint-Hyacinthe. Près de 200 élus et représentants municipaux étaient présents pour recevoir leur attestation officielle des mains de la présidente des Fleurons, Mme Mélanie Villeneuve.

Saint-Hyacinthe, pour sa part, est fière d'annoncer qu'elle conserve ses quatre fleurons et qu'elle gagne 47 points au classement, ce qui la place en voie de recevoir un cinquième fleuron, la plus haute distinction dans le domaine.

Pour rappel, les fleurons sont attribués pour une période de trois ans et s'accompagnent d'un rapport d'évaluation professionnelle contenant des recommandations personnalisées pour soutenir la progression du verdissement municipal. Lors de leur visite, les classificateurs évaluent 60 % du territoire de chaque municipalité et tiennent compte de l'ensemble des lieux visibles au public, incluant les sites publics, institutionnels, commerciaux et privés. Les initiatives de développement durable, telles que le compostage, les jardins communautaires ou la conservation du patrimoine arboricole, contribuent également au résultat final.



### Des efforts constants pour embellir le territoire

La signature de Saint-Hyacinthe réside sans conteste dans ses belles mosaïques, thématiques et colorées, placées aux entrées de la ville. Les parcs et espaces verts du territoire ne sont pas en reste dans cette reconnaissance à titre de fleuron. Entretenus avec soin par l'équipe municipale d'horticulture, ils offrent des lieux accueillants qui contribuent à la qualité de vie des citoyens et citoyennes. À cela s'ajoutent les arrangements floraux, harmonieux et





colorés, qui bordent plusieurs routes du territoire et participent pleinement à l'embellissement du paysage. Ensemble, ces efforts témoignent d'une attention constante portée à l'aménagement, à la propreté et à la mise en valeur de l'environnement, faisant rayonner la fierté collective et l'identité du milieu.

« Félicitations à tous et à toutes, et en particulier à l'équipe de l'horticulture de la Division parcs et plateaux qui, année après année, fait preuve de créativité et de soins continus pour embellir notre milieu de vie commun. Nous pouvons être fiers de nos accomplissements. Le 5<sup>e</sup> fleuron est à portée de main grâce à vous ! », a déclaré le maire de Saint-Hyacinthe, André Beauregard.



– 30 –

**Source :** Direction des communications et de la participation citoyenne  
450 778.8300